
Pièces 3 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 676

Prix 215 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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A  proximité  des  commerces  du  village  des  Adrets  de  l'Estérel  à  pied,  Maison

jumelée comprenant:- Au rez de chaussée: un hall, un séjour + cuisine, un escalier

d'accès à l'étage et  une terrasse d'une superficie de 4 m² environ.-  A l'étage: un

dégagement,  une  chambre  avec  placard,  un  bureau,  une  salle  de  bain  et  un

wc.Vous  pourrez  profiter  d'une  belle  terrasse  d'une  superficie  d'environ  85m2.2

Places  de  parkings  complètent  ce  bien.Investisseur:  Le  bien  peut-être  vendu

louéCopropriété  de  4  lots.Pas  de  procédures  en  courspas  de  charge  de

copropriété à prévoir, avec un syndic bénévole de seulement ...

Within  walking  distance  of  the  shops  in  the  village  of  Les  Adrets  de  l'Estérel,

semi-detached house comprising:- Ground floor:  a hall,  a living room + kitchen, a

staircase  to  the  first  floor  and  a  terrace  of  approx.  4  m².-  First  floor:  a  hallway,  a

bedroom with cupboard, a study, a bathroom and a toilet.There is a lovely terrace

of  around  85  m2.2  parking  spaces  complete  this  property.Investor:  The  property

can  be  sold  to  letCo-ownership  of  4  lots.No  legal  proceedings  in  progress.no

co-ownership charges, with a voluntary trustee for only 4 units

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL
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